

UNIVERSIDAD DE ANTIOQUIA FACULTAD DE CIENCIAS SOCIALES Y HUMANAS CENTRO DE ESTUDIOS DE OPINIÓN

LA REVISTA ELECTRÓNICA LA SOCIOLOGIA EN SUS ESCENARIOS

Con el número 18 del primer semestre del año 2008, la revista electrónica "LA SOCIOLOGÍA EN SUS ESCENARIOS" logra mantener vigente el proyecto editorial académico del Fondo Editorial del Centro de Estudios de Opinión (CEO).

La permanencia del proyecto se ha concretizado en los 17 números anteriores, tanto por los temas tratados, como por el aporte de los autores y la crítica metodológica aportada. Esto refleja concretamente la voluntad de seguir las directrices que se han ido arraigando en los números anteriores, en relación a que la publicación se convierta definitivamente en un instrumento de difusión de unal referida a los diseños de investigación social, que generalmente aparece dispersa y descontextualizada en la red.

Persiste en la discusión académica acerca del papel de la investigación social en la actualidad diaria lo que ha revivido la idea de una disociación de las llamadas funciones misionales de la Universidad con un tipo de investigación social, como la que realiza el Centro de Estudios de Opinión (CEO). Esta editorial reafirma el firme convencimiento que siguiendo los aspectos misionales de la Universidad de Antioquia, como universidad pública, se hace imperativo un acoplamiento entre investigación, extensión y la docencia, desarrollada a partir de la descripción objetiva y sistemática de conocimientos, opiniones y actitudes de los diferentes grupos sociales, como la vía para acceder al conocimiento útil y de cambio.

Los contenidos de esta revista electrónica, se convierten en un aporte en dicha línea y, a la vez, en una condición de superación de la invisibilidad de los trabajos sociológicos. Pero nuestro compromiso también acaba por ser más exigente, porque hemos de plantearnos nuevas metas: focalizar los contenidos en las metodologías de la investigación, mostrar las investigaciones desarrolladas por el CEO, abrir espacios a los debates sociológicos iberoamericanos y, lo más importante, conseguir una buena simbiosis entre la teoría sociológica, la coyuntura socioeconómica y la investigación aplicada.

Finalmente, la Revista Electrónica quiere atender también a las opiniones de sus lectores y, para ello, se invita a la sección de Contactos (revistaceo@quimbaya.udea.edu.co) como un mecanismo de participación de sus

lectores. Lo ofrecemos no sólo como el marco de discusiones metodológicas, sino también, como plataforma para la reflexión de temas de la coyuntura social nacional e internacional. Pretendemos, que la revista sea un proyecto colectivo y abierto, que tenga continuidad bianual y que se asiente con solidez un proyecto que ya cumple 10 años.